

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Februar 2012

Nr. 2012/351

Schweizerischer Kongress focusMEM.ch in Solothurn

1. Erwägungen

Am Donnerstag, 20. September 2012 findet der Kongress focusMEM.ch in Solothurn statt. focusMEM.ch ist ein gemeinnütziger Verein betreffend Erfahrungsaustausch über die Lernenausbildung der Schweizerischen Maschinen-, Metall-, Elektro- und Elektronikindustrie.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den 80 – 100 Teilnehmenden ein Apérobeitrag von total Fr. 1'000.-- ausgerichtet, dessen Kosten je zur Hälfte vom Regierungsrat des Kantons Solothurn und von der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn übernommen werden. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 31900000 KST. 5620 und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Veranstalter.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Stadt Solothurn, Ruth Schwaller, Baselstr. 7, 4502 Solothurn
Heinz Aemmer, OK-Präsident, c/o Ypsotec AG, Adolf-Furrer-Strasse 7, 2540 Grenchen